

Panamá debuta con triunfo en clasificadorio al Clásico Mundial



Panamá, 17 mar (EFE).- El receptor Carlos Ruiz fue el artífice de la victoria de Panamá sobre Francia por 2-9 al pegar dos 'jonrones' consecutivos e impulsar cuatro carreras, en la serie eliminatoria del cuarto Clásico Mundial de Béisbol que se disputa en el Estadio Rod Carew de la capital panameña.

El primer 'jonrón' de 'Calicho' Ruiz, de los Filis de Filadelfia, fue en el tercer episodio con las bases vacías y el segundo en la baja de la quinta entrada, impulsando tres carreras.

En este mismo episodio, el panameño Javier Guerra sumó otra vuelacerca apuntalando de esa manera la victoria de Panamá.

Panamá usó cuatro lanzadores. El abridor Paolo Espino fue el ganador por un sólido trabajo de cuatro entradas en las que no permitió imparables, con cuatro de los siete ponches que recetó su novena.

Panamá abrió con una anotación en la primera entrada, sumó otras dos en la segunda, una más en la tercera, cuatro en la quinta y una en la sexta.

Francia tuvo que esperar hasta el quinto episodio para lograr su primera carrera por intermedio de Andy Paz gracias a un doble impulsador del jardinero Frederick Hanvi. Añadió otra en el noveno en las piernas de Jorge Herreaud que fue impulsado por un sencillo del jardinero derecho Jorge Miranda.

La novena panameña anotó nueve carreras, pegó 10 imparables, de ellos tres 'jonrones' y tres dobles, con dos errores, en tanto que Francia tuvo una anotación, tres 'inatrapables' y tres errores.

El abridor Owen Ozanich cargó con la derrota de Francia al permitir cinco carreras limpias, ocho imparables y dos 'jonrones' hasta el segundo out de la quinta entrada.

Panamá se mide mañana en partido de ganadores con Colombia, que hoy, en la apertura de la competición, se impuso también por 9-2 a España.

El equipo panameño anunció que abrirá con Davis Romero, en tanto que Colombia lo hará con Karl Triana.

España, un equipo integrado en su mayoría por venezolanos, juega mañana en partido de perdedores con Francia, en la segunda jornada de este torneo eliminatorio.

El estadio Rod Carew, en las afueras de la capital, es la sede por segunda ocasión de la eliminatoria que se jugará hasta el domingo, tras serlo en 2012 en la que el equipo panameño fue eliminado por Brasil.

En esta eliminatoria los cuatro equipos luchan por un cupo a la cuarta edición del Clásico Mundial de Béisbol.

La eliminatoria de Panamá se juega de manera simultánea a la que se disputa desde hoy y hasta el 20 de marzo en la ciudad mexicana de Mexicali entre República Checa, Alemania, México y Nicaragua, mientras que del 22 al 25 de septiembre tendrá lugar la que se realizará en Brooklyn, Nueva York, entre Brasil, Gran Bretaña, Israel y Pakistán.

Australia ganó el torneo clasificatorio que se celebró en Sydney en febrero pasado entre el equipo anfitrión, Sudáfrica, Filipinas y Nueva Zelanda.

Australia y los otros tres clasificados se unirán a Canadá, China, Cuba, el campeón República Dominicana, Italia, Japón, Holanda, Puerto Rico, Corea del Sur, Taiwán, Estados Unidos y Venezuela para el cuarto Clásico Mundial que debe celebrarse en marzo de 2017. EFE

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/87645-panama-debuta-con-triunfo-en-clasificatorio-al-clasico-mundial>



Radio Habana Cuba